



Nombre Del Alumno:

Álvarez Gómez Jesús

Nombre Del Profesor:

Lic. Liliana Villegas López

Nombre Del Trabajo:

Análisis

Materia:

Psicopatología

Grado:

6º

Grupo:

“A”

Licenciatura:

Psicología General

Pichucalco, Chiapas A 09 De Mayo De 2020

Psicopatología estudias las causas, síntomas, evolución y tratamiento de los trastornos mentales.

En un sentido amplio la psicopatología integra también conocimientos sobre la personalidad, la conducta patológica la estructura familiar y el entorno social.

A continuación, vamos a estudiar sus características:

Debe ser desadaptativo: las conductas de los seres vivos deben permitir al individuo o al grupo alcanzar ciertos objetivos para lograr la supervivencia, obtener satisfacción y bienestar.

Se entiende que los trastornos psicológicos deben ser o son desadaptativos al desviar o distraer al individuo de su más importante objetivo de bienestar.

Provocar sufrimiento: las conductas adaptativas producen vivencia de bienestar y satisfacción, los fenómenos por lo contrario suelen provocar sufrimiento en el individuo en su grupo o en ambos; un ejemplo de ello podemos enfocar en la depresión ya que a través de ello se produce alteraciones en la misma persona a tal grado de afectar a los integrantes de la familia amigos o vecinos.

Otra característica de la patología es que es irracional ya que los fenómenos anormales, son a primera vista incompresibles , no se entiende su significativo , resultan ilógicos , sin sentido racional, entendemos que la persona que logra ver un trastorno mental no encuentra una explicación o bien podemos llamarlo un motivo lógico de tal fenómeno: y es ahí donde se empieza a etiquetar con frases “perder el juicio “o “está loco” pero todas aquellas personas solo interpretan las situación de la persona está viviendo mas no conocen a fondo la realidad.

Normalmente los individuos tenemos la capacidad de controlar voluntariamente los pensamientos y comportamientos, pero la mayoría de los trastornos psicológicos hacen que el individuo pierda la facultad de manejar fácilmente sus conductas y siente que no son capaces de influir voluntariamente en sus emociones pensamientos y hasta en su comportamiento.

Por todo ello la psicopatología se estudia partiendo de las alteraciones de las funciones mentales y de los patrones de comportamientos que son desadaptativos y producen sufrimiento y su objeto de estudio son los trastornos mentales.